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 Compte tenu des différentes manifestations organisées par le comité 

Départemental pendant la saison 2022/2023, une prise de conscience de la 

culture s'est développée, chaque commission a joué son rôle. 

 

Nous proposons pour la prochaine saison, de mettre en place  un TC sous le 

nom de la culture  «voir l'appellation», et peut être les assises de la culture 

avec un intervenant tel  que Mr  Michel Brousse. 

 

Pour ma part je tiens à remercier les Membres de ma commission pour 

l'investissement même minime soit-il. 
                                     
                                                           Mr Paul Poteaux 

 

PS il faut reconnaître que la commission culture judo au niveau ligue ne 

fonctionne pas comme cela devrait être, cela  se ressent surtout lors des 

passages de grades. 


